



Programa APC 2015

Acto de Entrega del “Proyecto de Construcción del Centro para Niños con Dificultad de Aprendizaje en Pesé”

El 18 de febrero de 2016, se llevó a cabo, en Herrera, el acto de entrega del “Proyecto de Construcción del Centro para Niños con Dificultad de Aprendizaje en Pesé”. Al acto asistieron el Embajador de Japón, S.E. Hiroaki Isobe, la Vicegobernadora, Licda. Miriam de Pérez, el Honorable Diputado José Luis Varela, la Presidenta de la Fundación Valórate, Ana María Reátegui de Varela y otros invitados más.

La Fundación Valórate, receptora de la donación, es una ONG que se fundó en 2005 y administra 10 centros para niños con dificultad de aprendizaje en todo Panamá. Uno de los cuales, el centro en Pesé, no tenía distribuciones de las salas aptas para el centro educativo sino que también tenía graves daños en el edificio y el mobiliario, causados por alimañas e insectos dañinos como murciélagos y comejenes. Por ende, el gobierno de Japón decidió apoyar la construcción del nuevo centro para solucionar este problema.

Esperamos que esta donación permita ofrecer un seguro y cómodo ámbito de aprendizaje y contribuya a que cada niño tenga un futuro brillante.

【Monto total:\$102,500.00】



El Embajador Isobe y participantes en el acto



Nuevo centro construido